

Eröffnungsfahrt, Samstag, 27. April 2019

Das gute Omen war, dass die diesjährige Eröffnungsfahrt nicht auf das gleiche Datum wie die Badi-Eröffnung oder die Tour de Romandie-Königsetappe gefallen ist. Weil meist dann Regen oder sogar Schneefall üblich ist. Die weniger guten Vorzeichen waren jedoch heute: Bewölkt, zwischendurch Regen und keine vorsommerliche Wärme. Trotzdem fanden sich 3 (drei) unentwegte Allwetterfahrer um halb zwei Uhr beim Restaurant Kreuz ein. Ziegler Kurt, Weibel Franz und Lüthi Ruedi sind die 3 Nennenswerten, die sich unter dem Kommando von Fritz von Känel auf die Rennräder schwangen.

Die restlichen 9 Eröffnungs-Teilnehmer trafen gegen halb Fünf ebenfalls im Kreuz ein, um doch erstaunt von der gelungenen ersten Ausfahrt zu vernehmen. Sie führte (nur) via Faulensee-Leissigen über Krattigen wieder zurück nach Spiez. Und gleichwohl gerieten sie 3-mal in kleine Regenschauer. So war nachher eine Dusche und Einzug in Zivil ins Kreuz angesagt. Einzig Lüthi Ruedi hatte nicht genug und absolvierte noch eine Zusatzschlaufe über Emdthal.

So wurde das Gedränge am runden Tisch doch noch gross, nachdem Alle - auch zum Teil über einen Umweg über die Krone - endlich eingetroffen waren. Gleichwohl musste der Durst (der Teilnehmer) und der Ärger (der Nichtgestarteten) mit Bier gelöscht werden. Und zum Erstaunen aller wurde noch ein von der Kasse gestiftetes herrliches Fleisch-und Käse-Zvieri aufgetischt. Danke dem Kassier für die gute Idee. So wurde intensiv geplaudert über Kommendes und Geschehenes. Der gemeinsame Anfang wäre somit gemacht.

Übrigens: Den Nachhauseweg mussten wir in den gelegentlichen Regenpausen versuchen.

Und: Peter Liebi grüsst unter blauem Himmel aus Andalusien!

Empfehlung: Helm tragen!

